

jouer dans l'éducation et la prévention, mais nous sommes d'accord avec l'extrait du Document de travail selon lequel "l'expérience démontre que c'est ce genre de message - respectueux du langage, des valeurs et des stratégies de la communauté et communiqué par des pairs ou par des personnes proches du groupe cible - qui a le plus de chance de convaincre et d'inciter au changement désiré".

RECOMMANDATION 21:

Le Comité recommande qu'en ce qui concerne l'éducation et la sensibilisation à l'égard du sida, le gouvernement fédéral finance et soutienne en priorité des organismes comme l'Association canadienne de santé publique et des groupes communautaires qui peuvent lancer des campagnes à l'intention de leurs pairs, avant de financer d'autres moyens d'éducation sur le sida, comme les campagnes nationales dans les médias.

Le Comité en est arrivé à la conclusion qu'il faut accorder davantage de fonds à ces groupes, surtout les organismes communautaires, pour appuyer les programmes d'éducation et les autres activités de prévention qui ont fait leurs preuves.

RECOMMANDATION 22:

Le Comité recommande également que le ministère de la Santé nationale et du Bien-être social s'assure que des fonds suffisants et, le cas échéant, additionnels sont mis à la disposition de l'Association canadienne de santé publique et des organismes communautaires en vue de la prestation de programmes d'éducation et d'information sur le sida et le VIH, et qu'il cherche à déterminer où des fonds additionnels et d'autres ressources seraient le plus utiles.

LE TRAITEMENT, LES SOINS ET LE SOUTIEN

Le traitement, les soins et le soutien des personnes atteintes du sida sont des questions de première importance. Il n'existe encore aucun vaccin efficace contre le virus du sida, mais il en est qui font actuellement l'objet d'essais. Plusieurs médicaments sont disponibles pour traiter l'infection par le VIH, notamment l'AZT (zidovudine) et le ddI, qui entravent la reproduction du virus. Il existe également un